

### Master en Gestión Administrativa

# ACTA 49ª COMISIÓN ACADÉMICA MÁSTER EN GESTIÓN ADMINISTRATIVA

# 07/11/2023

**Participantes**: Rafael Gómez Gordillo, César Hornero Méndez y Rocío Navarro González.

Reunida en sesión presencial, a las 11:00 horas, del día 7 de noviembre de 2023, la Comisión Académica del Máster Universitario en Gestión Administrativa, constituida bajo la presidencia de su Director y con la asistencia de los miembros que se indican arriba, se desarrolla conforme al siguiente Orden del día:

## 1. Informe del Director.

Toma la palabra el Director del Máster, Profesor Gómez Gordillo, para referirse a la renovación de la Comisión Académica. Recuerda que según lo aprobado entran a formar parte de la Comisión Académica, el Profesor Jesús Ramos Prieto, perteneciente al Área de Derecho financiero y tributario, del Departamento de Derecho público, y el Profesor Pierre H. Cialti, del Área de Derecho del trabajo y de la Seguridad Social, en sustitución suya y de la Profesora Trigueros Martín. También recuerda que el primero se convertirá en Director del Título y el segundo, según lo previsto, asumirá, en principio, las funciones que esta venía desempeñando, fundamentalmente las relativas a la organización de las prácticas externas. No obstante, señala, será la nueva Comisión Académica la que tendrá que establecer el reparto de competencias entre los miembros de ésta, reproduciendo el actual o haciendo los ajustes que estime pertinentes. A este respecto, señala que sería conveniente que los nuevos miembros de la Comisión se reúnan individualmente con sus predecesores, para realizar correctamente el traspaso de funciones.

Con relación a la renovación de la Comisión Académica, por último, indica que ha de procederse a la cumplimentación del acta según el modelo homologado por Postgrado, adonde habrá que remitirla una vez firmada.

En otro orden de cosas, se refiere a como el título ha comenzado a desarrollarse con normalidad, el lunes 6 de noviembre, con la sesión inaugural que contó, como es habitual, con la presencia de los miembros del Colegio Oficial de Gestores Administrativos con su presidente al frente, que intervino además en el mismo con unas palabras de salutación. En la sesión tuvo lugar también, como conferencia inaugural, la intervención de Juan Ignacio Madrid Alonso, Registrador Mercantil de Sevilla III, que resultó de mucho interés y perfectamente ajustada al Máster. Ruega, por favor, que conste en acta el agradecimiento al Profesor Nicolás Augoustatos Zarco, del Área de Derecho mercantil, por su implicación y plena disposición para la organización de la conferencia.

En cuanto al número de alumnos matriculados, indica que son veinticuatro, siempre a salvo que se produzca algún ajuste final. Se trata de un número muy satisfactorio, en línea con las últimas ediciones del Máster, que demuestra su buena marcha y su consolidación. Habría nueve alumnos procedentes de anteriores ediciones, con el TFM pendiente de realizar.



### Master en Gestión Administrativa

Por último, recuerda que hay dos convalidaciones planteadas, que deben ser resueltas ya por la nueva Comisión Académica, quedando por supuesto a disposición de ésta para lo que pudiera serles de ayuda en este cometido.

# 2. Ruegos y preguntas.

En este punto interviene el Profesor Hornero Méndez para manifestar el agradecimiento y el reconocimiento de la Comisión Académica respecto de la labor y el buen hacer del Director saliente y de la Profesora Trigueros Martín. En su opinión, que hace suya la Profesora Navarro González, la ejecutoria y el trabajo de ambos en la Comisión Académica ha sido impecable, lo que ha repercutido sin duda en los buenos resultados alcanzados por el título. Toma la palabra el Profesor Gómez Gordillo para agradecer, en nombre de la Profesora Trigueros y en el suyo propio, las palabras de sus compañeros, rogando que quede constancia igualmente de su agradecimiento y su reconocimiento por el buen trabajo que se ha hecho a lo largo de estos años, primero para la implantación del título y luego en su progresiva consolidación. Ello ha sido posible en gran medida, destaca, por el buen ambiente de trabajo existente siempre en la Comisión en la que no ha habido nunca fricciones de ningún tipo y en cuyo seno ha imperado siempre el mejor espíritu de trabajo en equipo.

No habiendo más intervenciones, siendo las 11:45 horas, se levanta la sesión, extendiéndose la presente acta, en Sevilla, a 7 de noviembre de 2023.

V° B°

Fdo.: Rafael Gómez Gordillo Fdo.: César Hornero Méndez
Director Responsable de Calidad